



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER  
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

SÉANCE EXTRAORDINAIRE  
DU  
CONSEIL DES COMMISSAIRES  
Le 5 juillet 2018

AVIS PUBLIC est par la présente donné qu'une SÉANCE EXTRAORDINAIRE du Conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier sera tenue le 5 juillet 2018 dans la salle de conseil au Centre administratif, 235, montée Lesage, Rosemère (Québec) et par téléconférence à **9 h 00**, conformément aux articles 163 et 169 de la Loi sur l'instruction publique.

Ordre du jour

- 0.0 Ouverture de la séance
- 1.0 Engagement d'un fournisseur de service – téléphones cellulaires, service et données .....RES
- 2.0 Taux de la taxe scolaire 2018-2019 .....RES
- 3.0 Comité de sélection – bâtiments écoresponsables.....RES
- 4.0 Complexe soccer .....RES
- 5.0 Période de questions
- 6.0 Clôture



SPECIAL MEETING  
OF THE  
COUNCIL OF COMMISSIONERS  
July 5, 2018

PUBLIC NOTICE is hereby given that a SPECIAL MEETING of the Council of Commissioners of the Sir Wilfrid Laurier School Board will be held on July 5, 2018 in the boardroom of the Administration Centre, 235 Montée Lesage, Rosemere (Québec) and via conference call at **9:00 hours**, in accordance with sections 163 and 169 of the Education Act.

Agenda

- 0.0 Opening of Meeting
- 1.0 Engagement of Service Provider – Cellular Telephones, Service and Data .....RES
- 2.0 2018-2019 Tax Rates .....RES
- 3.0 Selection Committee – Ecologically Responsible Buildings.....RES
- 4.0 Soccer Complex .....RES
- 5.0 Question Period
- 6.0 Adjournment

Fait à / Given at Rosemère (Québec)  
2018-07-03  
Stephanie Krenn  
Secrétaire générale / Secretary General